

Rituales de Otoño: Preparación y Gratitud



El otoño era una estación de cosecha, un tiempo para recolectar lo que la tierra había dado. Esta estación marcaba el fin del ciclo agrícola, pero también era un tiempo para reflexionar y agradecer por los regalos de la naturaleza.

Ritual de la Cosecha: Ofrendas a los Espíritus de la Tierra y los Ancestros

El ritual de la cosecha estaba dedicado a Freyja, Frigg y los Dísir, los espíritus protectores ancestrales. El enfoque de este ritual era dar gracias por la abundancia de la cosecha y también honrar a los ancestros, que habían trabajado la tierra antes que ellos.

Instrucciones para el Ritual de la Cosecha:

- 1. Preparación del espacio: El ritual se realizaba en los campos recién cosechados, en el centro de la aldea o en un lugar cerca de la fuerza de la tierra, como un roble o un manantial.*

2. *Ofrendas: Se ofrecían primeros frutos y panes de la cosecha a los dioses y a los ancestros. También se colocaban figuras de madera o runas como ofrendas.*

3. *Cánticos de gratitud: Se recitaban canciones o poemas dedicados a los dioses, agradeciendo por los frutos de la tierra y pidiendo la protección para los meses más fríos.*

4. *Celebración: La comunidad se reunía alrededor del fuego para celebrar el fin de la cosecha y dar gracias por la abundancia.*

“Freyja, diosa de la abundancia, te damos gracias por los frutos de la tierra. Frigg,

protectora del hogar, cuida a nuestra familia y a nuestros campos. Que el trabajo de nuestras manos haya sido bendecido, y que el sol siga brillando para la próxima cosecha.”

«Que las hojas caigan y la tierra duerma, mientras nuestras almas guardan la semilla de la próxima luz.»



Erik el rojo